
 

 

 

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

            

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

       

Paroisse  

Sainte-Anne-des-Chênes  

Parish 
  

 
(Sainte-Anne-des-Chênes, Richer,  

Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville) 

 

      Courriel/email: info@paroissesteanne.ca    Téléphone/Telephone :204-422-8823                                                 

Website: www.paroissesteanne.ca 

President :  Colleen Holloway                                          
204-226-4695                                                       

Membership : Dawn Christenson                                
204-257-8761 

 

Président : Laurent Desaulniers  
204-807-6886 

Salle/Hall – Laurent @ 204-422-8766 
 

Dimanche 20 octobre 2024 – 29e dimanche du temps ordinaire « Cycle B » 
Sunday October 20th, 2024 – 29th Sunday in Ordinary Time ‘Cycle B’ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Père / Father Kevin N. Lereh m. ss.cc. Administrateur paroissial / Parochial Administrator 
Lola Reimer Gestionnaire de bureau / Office Manager 
Gareth Priest Chair CAE/PAB  Pieter Lange Chair, CPP/PPC                               
Heures du bureau  - Le bureau sera fermé le mardi 22 octobre 2024 pour la Journée d’étude Diocesaine 
Lundi, Mercredi & vendredi 8h30-12h30 / 13h00-16h  Jeudi 8h30-12h30/13h-16h30 
Parish Office Hours – The office will be close Tuesday October 22th 2024 for Diocesan Study Days 
Monday, Wednesday & Friday 8:30-12:30 / 1PM-4PM Thursday 8:30-12:30/1PM-4:30PM  
 

 

 

 

 

 

 
204-371-4984 

 

 

President: Colleen Holloway 
204-226-4695 

Membership: Dawn Christenson 
204-257-8761 

Date importante à retenir : 
Le 22 octobre : Bureau fermé pour la Journée d’étude diocésaine de Saint-Boniface 

Le 22 octobre : PAS DE MESSE à l’église et à la Villa 
Le 23 octobre : PAS DE MESSE à la Villa 

 

Important date to remember: 
October 22: Office closed for the Saint-Boniface Diocesan Study Day 

October 22: NO MASS at the church and at the Villa 
October 23: NO MASS at the Villa 

 
REGISTER NOW!! Diocesan Study Days – October 22 and 24, 2024 
The Archdiocese of St. Boniface is inviting you to attend Diocesan Study Days this  
October, and to share this invitation in your parishes.  
English: Tuesday, Oct 22, 9:45 AM to 4:00 PM at St. Alphonsus Parish, 315 Munroe Avenue. 
French: Thursday, Oct 24, 9:45 AM to 4:00 PM at Paroisse Sts-Martyrs-Canadiens, 289 ave Dussault. 

INSCRIVEZ-VOUS !!! Journées d’étude diocésaines de Saint-Boniface – les 22 et 24 octobre 2024 
L’Archidiocèse de Saint-Boniface vous invite à participer aux Journées d’étude diocésaines en octobre et à 
partager cette invitation dans vos paroisses.  
Anglais : le mardi 22 octobre, de 9 h 45 à 16 h, à la Paroisse St. Alphonsus, 315 av. Munroe.  
Français : le jeudi 24 octobre, de 9 h 45 à 16 h, à la Paroisse Saints-Martyrs-Canadiens, 289 av. Dussault. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTENTIONS DE MESSES / MASS INTENTIONS 
DATE INTENTIONS DONNÉ PAR / GIVEN BY 

Friday (18) – 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

Christian Hébert Special intentions 

Samedi (19) 19h  +Philippe Gaudet Jeannette G & Famille 

Dimanche (20) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh 
Sunday (20) 11:00AM  +Suzette Paré Philippe & Agnès Pelletier 

Mardi (22) 9h15 PAS DE MESSE NO MASS 

Mardi (22) 10h15 Nursing PAS DE MESSE NO MASS 

Wednesday (23) 9:15  +Morley Holloway Colleen Holloway & Family 

Mercredi (23) 11h Pavillion PAS DE MESSE NO MASS 

Jeudi (24) 9h15  Pour âmes du Purgatoire Raymond Sorin 

Jeudi (24) 11h Pavillion Intention Personnel Huguette Sabourin 

Friday (25) – 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

Benoit Hébert Special intentions 

Samedi (26) 19h  +Roland Gagnon Philippe & Agnès Pelletier 

Dimanche (27) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh 

Sunday (27) 11:00AM  +Antoinette Bugera La Famille/The Family 

 Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la 
maladie ou qui ont besoin de courage dans l’épreuve. Let us pray for those in our 
communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials. 
Nous prions pour /We pray for: Léo Langlois, Colette Levesque, Marie-Louise 
Legal, Denise Wall, Anna-Maria Faullus, Thérèse Hupé, Paulette Pylatiuk, Rachel 
Brémault, Danielle Jenner, Delaney Kolowca, Susan Snidal, Pauline Lansard, 
David Sabourin… et tous ceux que nous portons dans nos cœurs … and all those 
we hold in our hearts… 

 

 

29e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE– CYCLE ‘B’ 
 

Dans l’évangile d’aujourd’hui, on nous dit que Jacques et Jean voulaient s’asseoir à droite et à gauche 
de Jésus-Christ. Ils pensaient à une promotion. Ils pensaient aussi qu’ils avaient la capacité, la capacité 
et qu’ils étaient dignes de cette place. La réaction de Jésus fut : « Vous ne savez pas ce que vous 
demandez » (Marc 10, 38). Au lieu de parler de gloire et de bonheur, Jésus leur parla de partager sa « 
coupe » et son « baptême ». La coupe était le symbole biblique d’une grande souffrance (Isaïe 51, 
17.22), tandis que le baptême signifie une tristesse et une douleur accablantes (Psaumes 42, 8 ; 68, 2 
et suivants). C’est ce que signifie être un véritable disciple de Jésus. Lorsque les dix autres entendirent 
ce que ces deux-là demandaient, ils furent indignés, non pas parce qu’ils étaient humbles, mais parce 
que ces deux-là les précédaient en lui demandant la même chose. Les dix autres étaient très en colère 
parce qu’ils se considéraient plus qualifiés que Jacques et Jean. 
 

S’il y a une chose que nous savons avec certitude à propos de la prédestination, c’est celle-ci : Dieu a 
créé tout le monde pour le succès (la réussite). Dieu n’a créé personne pour l’échec. Mais que signifient 
le succès et l’échec ? Pour certains, comme pour Jacques et Jean, le succès signifie être en tête du 
peloton. Réussir signifie exceller. Le succès se mesure en comparant ses réalisations à celles de ses « 
concurrents ». C’est pourquoi Jacques et Jean vont vers Jésus et lui demandent non pas de leur 
accorder une place dans son royaume, mais de leur accorder « d’être assis, l’un à ta droite et l’autre à 
ta gauche, dans ta gloire » (Marc 10,37). « Vous ne savez pas ce que vous demandez », leur dit Jésus 
(Marc 10,38), puis il leur enseigne une nouvelle compréhension du succès. 
 

Pour Jésus, le succès signifie que les gens réalisent et accomplissent le rêve de Dieu pour eux. Jésus 
nous dit, contrairement à la pensée populaire, que personne ne peut être quoi que ce soit. Avant que 
les gens viennent dans ce monde, la providence divine a déjà conçu un rêve que chaque personne doit 
vivre. Nous ne venons pas au monde pour écrire notre propre description de poste, nous venons avec 
une description de poste divine entre les mains et avec les caractéristiques physiques et mentales 
nécessaires pour accomplir le travail. C’est ce que dit la doctrine de l’Immaculée Conception de Marie. 
Dieu avait besoin d’un travail singulier à accomplir, celui d’être la mère de son Fils incarné, et Il a créé 
une femme entièrement préparée et équipée spécifiquement pour accomplir ce travail. Aucune autre 
femme avant ou après Marie n’aurait pu devenir la mère de Dieu par ses propres efforts ou ambitions 
personnelles. C’est pourquoi Jésus dit à Jacques et à Jean : « Quant à s’asseoir à ma droite ou à ma 
gauche, cela ne dépend pas de moi, mais de ceux pour qui cela est préparé » (Marc 10,40). 
 

Jacques et Jean, en revanche, représentent la mentalité du Nouvel Âge (notre monde aujourd’hui) qui 
veut que tout le monde puisse être ce qu’il veut, caractéristique de notre époque. Cette façon de voir les 
choses encourage l’ambition débridée, la rivalité et la compétition malsaine entre les gens, ce que nous 
appelons la course aux rats. Mais le problème avec la course aux rats, c’est que, même si vous gagnez, 
vous êtes toujours un rat. La nouvelle vision du succès que Jésus enseigne, au contraire, encourage la 
coopération mutuelle et la satisfaction de réaliser que nous pouvons tous réussir parce que Dieu a créé 
chacun de nous pour quelque chose de différent. Dieu a suffisamment de rêves pour tout le monde, un 
rêve différent pour chacun, un succès différent pour chacun. Notre ambition dans la vie devrait être de 
découvrir et de vivre le rêve de Dieu pour nous. C’est là que réside notre véritable réussite. Mais rivaliser 
et lutter les uns avec les autres pour les mêmes rêves, c’est un échec. BON DIMANCHE A TOUS !   

Père Kevin N. Lereh, m.ss.cc 

Marriage Tips Every evening, talk about one favorite memory from your marriage. Consider making a 
scrapbook of these memories for your anniversary this year. 
Réflexions sur le mariage Chaque soir, parlez d’un souvenir préféré de votre mariage. Envisagez de faire 
un album de ces souvenirs pour votre anniversaire cette année. 

Mgr LeGatt : Un accueil aux nouveaux arrivants À la suite de l’assemblée plénière de la Conférence des 
évêques catholiques du Canada (CÉCC), Monseigneur Albert nous offre un retour sur les discussions et les 
fruits qui en sont jaillis. De façon spéciale, il nous interpelle à réfléchir sur le rôle que nous jouons chacun 
et chacune à bâtir des communautés paroissiales fortes et ce, surtout, en accueillant les nouveaux arrivés 
de façon spéciale. Pour voir la vidéo, visitez la page d’accueil du site Web diocésain, 
www.archsaintboniface.ca ou encore la page Facebook du diocèse, au 
https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/ 
 

Archbishop LeGatt: “On Making a Special Place for Newcomers” On the heels of the 2024 plenary 
assembly of the Canadian Conference of Catholic Bishops (#CCCB), Archbishop Albert reports on the fruits 
from this important annual meeting for the Church in Canada. In a special way, he calls us to reflect on the 
part each of us plays to build strong parish communities, namely by making a special place for newcomers. 
To view the video, visit the diocesan Facebook page at: https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/ 
or visit the diocesan website homepage at: www.archsaintboniface.ca 
 
 

http://www.archsaintboniface.ca/
https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/
https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/
http://www.archsaintboniface.ca/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

19 et 20 octobre 2024 – October 20th 2024 

Date 
Acceuil/ 
Greeters 

Servants/ 
Altar Servers 

Lectures/ 
Readers 

Offrande/ 
Collection 

Communion Croix / 
Torchbearers  

Samedi le 
19 oct., 
19h00 

Volontaire Volontaire 
Thérèse 

Bourgouin 
Volontaire Volontaire Léon Tétreault 

Dimanche 
le 20 oct., 

9h15 
Volontaire 

Yvon 
Deschambault 
& Volontaire 

Norbert 
Ritchot & 

Agnès Pelletier 

Olivier 
Deschambault 

& 
Volontaire 

Francyne & 
Gabriel 
Lemoine 

Yvon 
Deschambault 

Sunday, 
October 

20th 
11:00AM 

Alice & 
Richard 
Lesage 

Christian 
Dumont & Ben 

Kautz 

Adam Moore & 
Samson 
Kirpluk 

Moore 
Family 

Volunteer Andrew Kautz 

26 et 27 octobre 2024 – October 27th 2024 

Samedi le 
26 oct., 
19h00 

Volontaire Volontaire 
Lorraine 
Jolicoeur 

Volontaire Volontaire Aurèle Boisvert 

Dimanche 
le 27 oct., 

9h15 

Volontaire 
Martyne 

Laliverté & 
Volontaire 

Francyne & 
Gabriel 
Lemoine 

Serge Bazié 
& Famille 

Monique & 
Michel Chaput 

Martyne 
Laliberté 

Sunday, 
October 

27th 
11:00AM 

Adam & 
Gillian 
Moore 

James Madden 
& Isaiah 
Killoran 

Jon Madden & 
Ryan Dumont 

Gianna, 
Maeve, 

Savannah & 
Greta 

Volunteer Harvey Priest 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

29th Sunday in Ordinary Time ‘Cycle B’ 
 

Jesus has announced His coming passion and death once again as part of His mission. But this does not 
register in the minds of the twelve Apostles. They are rather thinking that when Jesus rules the world (and 
since they are his associates), He will select them as His ministers of different important positions in His 
kingdom. Jesus turns His Apostles’ lack of comprehension into an occasion to focus on another essential 
aspect of discipleship. His Apostles are not called to a position of power, but of service. They are not called 
to a position to rule over other people but a leadership through service which is popularly known today in 
the management world as ‘leadership by example’. Jesus cautioned His Apostles with these words: 
“Whoever wishes to be great among you will be your servant…For the Son of Man did not come to be 
served but to serve…” (Mark 10:43-45).  
 

Talking about leadership, an unknown author said: “All over the world have a game called ‘Follow the 
Leader.’ A stronger boy usually goes ahead and does all kinds of hard things and his followers must do 
the same. He may swim a stream or jump across the ditch or climb a tree. The followers who fail are 
laughed at and made fun of.” 
 

Fr. Frank Mihalic, SVD once said: “In life we are all followers”. we must remember that as kids, one of the 
things that we did was to do a role-play. This was taking the role of our parents and other people who 
either lived with us or whom we saw. Little girls usually imitate their mothers in cooking, gardening and 
tending children. A boy digs, shoots, paddles and walks like his father does. It is a law of life that 85% of 
what we learn, we learn from sight. We do not pick up skills from words but from deeds we see. We are 
born imitators of the good things we see around us, things that shape our world, but unfortunately, also of 
evil things that make the world unlivable for many. In many places around the world, we find that young 
people and the not so young, imitate the dress and speech pattern, and hairdo of sports or movie stars, 
and that becomes what we call ‘fashion’. Why do so many of us wear the same sorts of jeans and blouses? 
It is because we see our heroes and heroines doing it. The unknown author seems to have been right; it 
is the “Follow the Leader” game all over again.  
 

That is why it is very important for leaders to set the example for people around them. The leaders like our 
parents, church leaders, government officials and those who hold various offices, are the heroes and 
heroines of their environment and time. They are special in the eyes of many of the people. People look 
up to them, watch and imitate them all the time and always. In other words, it should be a leadership by 
example. Because of this, these leaders of ours and people we admire and look up to must be sure that 
they do not say one thing and do the opposite. Whether we like it or not, we who are aiming to serve God 
in a special way are people whom others look up to and admire. If we can honestly stand up and say: “Do 
what I do! Follow me!” then we are on the road to heaven for sure! Let us pray for all who lead and who 
are icons leading others even when they know nothing about it. HAPPY SUNDAY!  

Fr. Kevin N. Lereh m.ss.cc. 
 

 
 

Stewardship October 20, 2024 - 29th Sunday in Ordinary Time “For the Son of Man did not come 
to be served, but to serve and to give his life as a ransom for many.” (MARK 10:45) If you held a mirror 
up to your life, would it reflect God’s love and mercy? If you are struggling with this, try changing your 
attitude from “I want more” to “thank you God for everything you have given me, I have enough to 
share”. This change to Stewardship will bring you joy through service to others. Pray daily to become 
less self-centered and to become more God-centered. 

Intendance Le 20 octobre 2024 - 29e dimanche du temps ordinaire « Car le Fils de l'homme n'est 
pas venu pour être servi, mais pour servir et donner sa vie en rançon pour beaucoup. » - (MARC 10,45) 
Si vous teniez un miroir devant votre vie, refléterait-il l'amour et la miséricorde de Dieu ? Si vous avez 
du mal à le faire, essayez de changer d'attitude et de passer de « j'en veux plus » à « merci Dieu pour 
tout ce que tu m'as donné, j'en ai beaucoup à partager ». Ce changement d'attitude vous apportera de 
la joie en servant les autres. Priez chaque jour pour devenir plus centré sur Dieu. 

Vocare – Is God Calling You? – An evening of testimonies with a panel of priests and religious sisters. Wednesday, 
October 23rd, 7:00 – 9:00 p.m. at the Parish of St. Timothy (135 John Forsyth Road). Bring a friend and come hear 
priests and religious sisters share about the experiences and events that led them to these vocations. Their 
testimonies will be followed by a Question & Answer period, and the evening will end with prayer time in the 
Church. No registration required. For more information contact youth@archsaintboniface.ca 

 

Collecte nationale pour l’évangélisation des peuples – les 19 et 20 octobre 2024  
La Journée mondiale des missions, organisée par l'Œuvre de la Propagation de la  
Foi. Une enveloppe pour cette collecte est généralement incluse dans votre  
boîte d'enveloppes de collecte régulière pour l'année. 
World Mission Sunday – The National Collection for the Evangelization of Peoples 
- October 19 and 20, 2024 World Mission Sunday, organized by the Society for the  
Propagation of the Faith. 
An envelope for this collection is usually included in your box of regular collection 
envelopes for the year.  

mailto:youth@archsaintboniface.ca


 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Octobre 2024 October 
October 13 octobre 2024 

Offrandes/Offerings  $3,829.80  

Libre/Loose Cash – Off.  $195.70 

Rénovations/Renovations $395.00 

Besoins de l’Église du Canada/ 

Needs of the Church in Canada $55.00 

Oeuvre …de la foi Mission Canada/ 

World Mission Sunday  $20.00 

******************************************* 

Offrandes/Offerings  $5,852.80 pour le mois/for the month 

Libre/Loose Cash  $467.30 pour le mois/for the month 

Rénovations/Renovations $787.00 pour le mois/for the month 

Besoins de l’Église du Canada/ 

Needs of the Church in Canada $275.00 pour le mois/for the month 

Oeuvre …de la foi Mission Canada/ 

World Mission Sunday  $20.00 

 

 

52 Enveloppes/Envelopes 

 

Merci! Thank you! 

 

 

29e dimanche du temps ordinaire – B 
Isaie 53, 10-11     Psaume 32 (33) 

Hébreux 4, 14-16     Marc 10, 35-45 

29th Sunday in Ordinary Time – B 
Isaiah 53.10-11     Psalm 33 

Hebrews 4.14-16     Mark 10.35-45 

LA MISSION LA PLUS DIFFICILE ROLAND 
ROLHEISER, AUTEUR spirituel américain de 
renommée internationale, a servi comme 
conseiller général de son ordre religieux durant 
quelques années. C’est à ce titre qu’il a visité les 
missions canadiennes et rencontré jadis un jeune 
novice, tout feu tout flamme, qui lui a fait part de 
son désir d’être envoyé en Chine pour servir dans 
ce qui lui semblait l’évangélisation la plus difficile. 
Quelle ne fut pas sa surprise quand Rolheiser lui 
répondit : « J’ai eu la chance de voyager dans tous 
les pays ou est implantée notre congrégation. 
L’évangélisation la plus difficile, ce n’est pas en 
Chine que je l’ai trouvée, mais ici, au Canada 
français ! » 
     Vous tous et toutes qui lisez ce billet et qui 
aimeriez transmettre à d’autres votre amour pour 
le Christ, réjouissez-vous ! Car c’est à vous que 
Dieu fait confiance pour une mission des plus 
délicates : parler au cœur d’un peuple blessé par 
certains disciples bien intentionnés, mais trop sûrs 
d’eux-mêmes, qui ont fait sentir leur pouvoir à la 
manière des grands de ce monde. Le Seigneur 
vous confie d’être au milieu de ce peuple le reflet 
du Dieu qui donne sa vie. N’ayez crainte, vous 
verrez une descendance ! Comme le prophétisait 
Isaie il y a plus de deux mille cinq cents ans : par 
vous, ce qui plaît au Seigneur réussira. 
Marie-Pierre Delorme 

WE KNOW THAT the brothers James and John 
were fisherman who were probably working 
long hours, up before dawn to make sure they 
could reap the benefits of their catch. They left 
it all to become close followers of Jesus of 
Nazareth. 
     “Grant us to sit, one at your right hand and 
one at your left, in your glory.” A pretty bold 
request. When Jesus asks if they are prepared to 
be baptized as he is and drink the cup that he is 
to drink, they are still enthused. “We are able.” 
We know that the cup Jesus is to drink results in 
his suffering and death. James and John were 
missing this. Their vision of glory was unlike the 
labour-intensive life of fishermen. 
     As Christians, are we prepared to be the 
servant rather than the served? It is hard to rise 
to this calling. It requires that we become the 
last, not the first, in line. We sometimes see 
ourselves as an exclusive bunch who are earning 
points for a prize. Jesus presents us with a 
different idea of success. 
     As we gather today to celebrate Jesus and 
receive him in the Eucharist, may we be mindful 
of the glory of being the servant, not the served. 
We join in prayer with grateful hearts for the gift 
of humility and the glory it brings. 
Fan Bentham, Ottawa, ON 

 

40 Days for Life (Sept. 25 to Nov. 03 -  9:00am to 5:00pm daily, 1 hour time-slots) 
https://www.40daysforlife.com/en/winnipeg  Join in this worldwide mobilization to pray and fast for 
an end to abortion. Pray for the babies in the mothers' womb and for the mothers who are considering 
abortion. Through prayer and fasting, peaceful vigils and community outreach, 40 Days for Life has inspired 
1,000,000+ volunteers.  Vigil location: Outside Health Science Centre (Women’s Hospital) 665 
William Ave at Sherbrook Ave Vigil hours: 10:00 am – 5:00 pm daily  Vigil options:  

1.    Show up without signing up to pray (join those who are already there). 
2.    Sign up on the website (listed above) or by contacting Maria Slykerman (204-898-9233 

clcwpgmb26@gmail.com) to fill a 1 hour time-slot of prayer. 
40 jours pour la vie (du 25 septembre au 3 novembre - de 9h00 à 17h00 tous les jours, plages horaires 
d'une heure) https://www.40daysforlife.com/en/winnipeg  Rejoignez cette mobilisation mondiale 
pour prier et jeûner pour mettre fin à l’avortement. Priez pour les bébés dans le ventre de leur mère et 
pour les mères qui envisagent d'avorter. Grâce à la prière et au jeûne, aux veillées pacifiques et à la 
sensibilisation communautaire, 40 jours pour la vie a inspiré plus de 1 000 000 de bénévoles. Lieu de la 
veillée : À l’extérieur du Centre des sciences de la santé (Hôpital pour femmes), 665, avenue William, à 
l’angle de l’avenue Sherbrook Horaires de veille : 10h00 à 17h00 tous les jours Options de veillée :  
1. Présentez-vous sans vous inscrire pour prier (rejoignez ceux qui sont déjà là). 
2. Inscrivez-vous sur le site Web (listé ci-dessus) ou en contactant Maria Slykerman (204-898-9233 
clcwpgmb26@gmail.com) pour remplir un créneau horaire de prière d'une heure. 

Vocare – Dieu vous appelle-t-il? – Une soirée de témoignages avec un panel de prêtres et de sœurs religieuses. 
Le mercredi 23 octobre, 19 h 00 à 21 h 00 à la paroisse de Saint Timothy (135, chemin John Forsyth). Venez avec 
des amis entendre des prêtres et des sœurs religieuses partager au sujet des expériences qui les ont menés à ces 
vocations. Leurs témoignages seront suivis d’une période de questions et réponses, et la soirée se terminera avec 
un temps de prière dans l’église. Bien que la soirée se déroulera principalement en anglais, un prêtre et une sœur 
sont bilingues et pourront répondre aux questions qui leur seront posées en français. Aucune inscription n’est 

requise. Pour plus d’information contacter youth@archsaintboniface.ca  

We pray for +Fernande Thérèse Jaques who died on October 17, 2024. Let us  

keep the family and Fernande in our prayers. The funeral mass will be in the  

Saint-Anne church, on Thursday, October 24
th

, 2024 at 1:30Pm, prays at 1pm, 

a private burial will be at a later date in the Saint-Boniface Cemetery. 

Nous prions pour + Fernande Thérèse Jaques décédée le 17 octobre, 2024.  

Gardons la famille et Fernande dans nos prières. La messe funéraire aura lieu 

dans l’église de Sainte-Anne, le jeudi, 24 octobre, 2024 à 13:30h, avec les prières  

à 13h, un enterrement privée aura lieu à une date ultérieure au Cimetière de  

Saint-Boniface.  

 
 

https://www.40daysforlife.com/en/winnipeg
mailto:clcwpgmb26@gmail.com
https://www.40daysforlife.com/en/winnipeg
mailto:clcwpgmb26@gmail.com
mailto:youth@archsaintboniface.ca

